
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Junio, 2022



SNS e ITLA acuerdan programa de pasantías



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Instituto Tecnológico de Las Américas (ITLA), suscribieron este jueves un acuerdo de colaboración interinstitucional mediante el cual los estudiantes de término podrán acceder a un programa de pasantías en la entidad gestora de servicios de salud.

En el convenio, firmado por el doctor Mario Lama, director del SNS y Omar Méndez, rector del ITLA, las partes se comprometen a aplicar políticas comunes con la finalidad de ejecutar el proyecto de pasantías para que los estudiantes puedan completar la carga académica prerrequisito del pensum de su carrera tecnológica.

El doctor Mario Lama explicó que el proyecto de pasantía del Servicio Nacional de Salud comprenderá la acogida del pasante para que pueda desenvolverse en las actividades propias de su carrera técnica exclusivamente y certificar así el requerimiento curricular completo de su pensum académico.

Dirección de Comunicaciones SNS

02 de junio, 2022



Director SNS participa en sesión de la Mesa Temática de Salud



Santo Domingo. – El director del SNS, doctor Mario Lama, acompañó este martes al ministro de Salud Pública Daniel Rivera en la sexta sesión de la Mesa Temática de Salud, donde quedaron consensuadas las propuestas expuestas en los encuentros anteriores que formarán parte de la Reforma Sectorial de Salud

Dirección de Comunicaciones SNS
02 de junio, 2022



Director SNS anuncia entrega de equipos y designación de personal
en Hospital Salvador B. Gautier



Santo Domingo. – El director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, en compañía del director de Programa de Medicamentos Esenciales (PROMESE/CAL), Adolfo Pérez, acudió este lunes a una Asamblea General en el Hospital Salvador B. Gautier, donde entregaron medicamentos e insumos y el titular del SNS se comprometió dotar al centro de equipamiento y personal requerido para fortalecer los servicios.

Entre los compromisos asumidos está la entrega, durante esta semana, de 44 camas, 30 aires acondicionados de doce mil BTW, dos máquinas de anestesia, dos lámparas y una cama quirúrgica; además de la designación de 30 enfermeras y cinco anestesiólogos.

Igualmente, el doctor Mario Lama resaltó que con los jefes departamentales del Gautier identificarán el déficit histórico de equipamiento en el centro asistencial para, junto al Departamento de Compras del SNS, iniciar los procesos para su adquisición.

Dirección de Comunicaciones SNS

06 de junio 2022



SNS y CAID acuerdan fortalecer atención a niños con autismo, Síndrome de Down y parálisis cerebral



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Centro de Atención Integral para la Discapacidad (CAID) firmaron un convenio de cooperación interinstitucional para favorecer las capacidades de los servicios y resguardar los derechos de los niños con Trastornos del Espectro Autista (TEA), Parálisis Cerebral (PC) y Síndrome de Down.

El acuerdo fue firmado por el doctor Mario Lama, director ejecutivo del SNS y el padre jesuita Jorge Hernández, presidente del Consejo Directivo del CAID.

Ambas instituciones se comprometieron unir esfuerzos para facilitar el acceso a las analíticas y estudios diagnósticos de la cartera de servicios que ofrecen los centros de la Red Pública de Servicios de Salud, a favor de los niños con las referidas condiciones.

Dirección de Comunicaciones SNS
07 de junio 2022



Vicepresidenta deja iniciados trabajos de remozamiento del Hospital Armida García



La Vega. – La vicepresidenta de la República, Raquel Peña, dejó iniciados este jueves los trabajos de readecuación y remozamiento del Hospital Dra. Armida García, de La Vega, con una inversión de RD\$ 94,297,925.75.

La Coordinadora del Gabinete de Salud indicó, que para el Gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader, la salud de los dominicanos es prioridad, por lo que cada día se inauguran y se inician trabajos para adecuar los hospitales del país y así contar con un sistema sanitario más robusto.

El Hospital Municipal Dra. Armida García necesita remozamiento, necesita cambiar las condiciones de deterioro en que lo encontramos, para convertirlo en un centro médico que verdaderamente responda a las necesidades de los munícipes de La Vega, usuarios de este centro de salud», indicó Peña.



MSP habilita 154 hospitales



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS), en cumplimiento de la Ley General de Salud, completó los requerimientos establecidos por la Dirección de Habilitación y Acreditación del Ministerio de Salud Pública (MSP) para lograr, este viernes, la entrega de certificados de habilitación a 154 hospitales de la Red Pública.

El SNS, a través del Departamento de Habilitación Hospitalaria, dirigió los procesos de estos 154 centros para que, según su clasificación, cumplan con los requisitos de infraestructura, equipamiento, personal, organización y funcionamiento, de manera que garanticen la atención oportuna y de calidad que demandan los usuarios.

Para el titular del SNS, doctor Mario Lama, se trata de un gran avance en el sector, porque además de garantizar condiciones adecuadas en los centros, para la prestación de los servicios, también podrán optar por la contratación de las distintas Administradoras de Riesgos de Salud (ARS), lo que les permitirá captar mayores recursos, al aumentar la facturación y, por tanto, disponer de mayor capacidad resolutive.

Dirección de Comunicaciones SNS
10 de junio 2022



SNS, MIVED y Banreservas inauguran Unidad de Hemodiálisis en hospital de Cotuí



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) recibió este viernes del Ministerio de la Vivienda y Edificaciones (@mivedrd) y el Banco de Reservas (@banreservasrd), una moderna Unidad de Hemodiálisis con sistema Ósmosis en el Hospital Inmaculada Concepción de Cotuí.

La doctora Yocasta Lara, directora de Centros Hospitalarios del SNS, recibió la obra, en representación del director ejecutivo del SNS, @drmarjolama. La Unidad cuenta con cuatro posiciones y logrará abastecer la demanda de los pacientes con Enfermedad Renal Crónica (ERC) de la zona, sin que estos tengan la necesidad de trasladarse a otros centros de salud para recibir sus tratamientos.

Dirección de Comunicaciones SNS
10 de junio 2022



Vicepresidenta y director SNS supervisan avances construcción nueva Emergencia y trabajos remozamiento Hospital de Tamayo



Bahoruco. – La vicepresidenta Raquel Peña y el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, supervisaron los avances de construcción de la nueva Emergencia y trabajos de remozamiento del Hospital Julia Santana, en Tamayo, iniciados en febrero pasado.

La moderna Emergencia, que implica una inversión de RD\$67,770,659, en beneficio de más de nueve mil habitantes de este municipio y zonas cercanas, dispondrá de áreas de Triage, Sutura, Reanimación, cuatro puestos de nebulización, tres cubículos de observación y estación de Enfermería, con una inversión en infraestructura y equipamiento de \$28,197,057.31.

Mientras que la inversión para el remozamiento del hospital, en la parte de infraestructura, asciende a RD\$24,668,204.77 y en equipamiento a RD\$14,905,397.39, para un monto total de RD\$39,573,602.16.

Dirección de Comunicaciones SNS
10 de junio, 2022



SNS entrega más de RD\$15 millones en equipos al Hospital Salvador B. Gautier, para un total superior a 50 millones en actual



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) entregó este lunes nuevos y modernos equipos al Hospital Salvador B. Gautier valorados en RD\$15,173,697.98, además designó 30 enfermeras y cinco emergenciólogos, dando cumplimiento a lo acordado en la asamblea general realizada hace una semana en el referido centro sanitario.

De agosto 2020 a la fecha, la actual gestión del SNS ha entregado RD\$51,421,891.76 en equipos al referido hospital, con el objetivo de continuar eficientizando la atención que reciben los usuarios.

Los equipos dotados en esta ocasión incluyen una unidad de Rayos X digital estacionaria, dos máquinas de anestesia de dos gases, dos lámparas quirúrgicas de techo de dos satélites, 41 camas manuales de hospitalización con colchón y barandas y tres camas para Cuidados Intensivos con balanza incluida.

Dirección de Comunicaciones SNS

13 de junio 2022



Primera dama y SNS inauguran Unidad Integral para Adolescentes e inician operaciones de Unidad Materno Infantil en Hospital Vinicio Calventi



Santo Domingo.- Con la presencia de la primera dama Raquel Arbaje, el titular del Servicio Nacional de Salud (SNS) doctor Mario Lama y el director del Hospital Vinicio Calventi José Alfredo Alfaro, quedó inaugurada este martes la Unidad de Salud Integral para Personas Adolescentes y se iniciaron las operaciones de la Unidad Materno Infantil.

La Unidad, que busca mejorar la calidad de vida de los adolescentes, cuenta con un personal multidisciplinario, dirigido por la doctora Inmaculada Valerio, ginecóloga, y un equipo de profesionales especializados que incluye ginecólogos, psicólogos, médico general y personal de enfermería, todos capacitados en atención de adolescentes.

Durante el acto, la primera dama destacó que uno de los principales componentes que atenderá de la unidad para los adolescentes es la reducción de los embarazos tempranos, un problema social que está entre las prioridades del Gabinete de Niñez y Adolescentes.

Dirección de Comunicaciones SNS

14 de junio 2022



Titular SNS y se reúne con directores de hospitales de El Valle



Azua. - En busca de seguir impulsando mejoras en los centros de la Red Pública, el director ejecutivo del SNS, @drmariolama, sostiene este viernes una reunión con el director del Servicio Regional de Salud El Valle doctor César Benzán, y directores de los hospitales de Azua, San Juan y Elías Piña.

En el encuentro se socializan las prioridades directivas y de servicios hospitalarios.

Dirección de Comunicaciones SNS

17 de junio 2022



Presidente Abinader entrega moderna Emergencia en Hospital de Padre Las Casas



Azua. – Con una inversión próxima a 30 millones de pesos en infraestructura y equipamiento, el presidente Luis Abinader entregó a los munícipes de Padre Las Casas, una moderna y equipada sala de Emergencia en el Hospital Nuestra Señora del Carmen.

La nueva Emergencia, que beneficiará a unos 29,455 residentes de esta localidad, puesta en funcionamiento por el Servicio Nacional de Salud (SNS), implicó una inversión de RD\$22,301,905.84, en infraestructura, dispone de área de Triage, Nebulización y Medicación, consultorio de emergencia, consultorio de ginecología, además de una sala de espera con baños.

Igualmente cuenta con área de Cura, sala de Yeso, estación de Enfermería, cuatro cubículos de observación, readecuación de sala de Rayos X y cuarto eléctrico. Asimismo, el SNS dotó con nuevos equipos al centro de salud para las áreas de Emergencia y Rayos X, con un monto de RD\$7,223,828.19.

Dirección de Comunicaciones SNS

18 de julio 2022



SNS y Departamento Aeroportuario firmaron acuerdo



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud y el Departamento Aeroportuario firmaron hoy un acuerdo para crear helipuertos en hospitales prioritarios, regionales y especializados de la Red Pública.

Con esta iniciativa garantizaremos el acceso por vía aérea de pacientes con patologías graves y en condiciones de emergencia.

Dirección de Comunicaciones SNS

22 de junio 2022



SNS y PUCMM se unen para fortalecer investigación y formación académica



Santo Domingo. – Con el propósito de fortalecer proyectos de investigación y programas académicos, el Servicio Nacional de Salud (SNS), firmó este miércoles un acuerdo de colaboración con la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM).

Mediante el convenio, firmado por el director del SNS, doctor Mario Lama y el Padre Secilio Espinal, rector de la PUCMM, se desarrollarán programas académicos, proyectos de investigación, pasantías, además de la apertura a propuestas de postgrados presentados por el SNS, que cuenten con el aval de la PUCMM.

La alianza contempla también una colaboración conjunta entre la Dirección de Odontología del SNS y la Escuela de Estomatología de la PUCMM, para ofrecer atención referente a investigación, servicio y docencia.

Dirección de Comunicaciones SNS

29 de junio 2022



